



Einen ganz besonderen Tag durften 12 Friedensschüler am 23.09. erleben. Für sie ging es ins neu eröffnete Schiller - Theater in Rudolstadt.

Dort erhielten sie einen kurzen Einblick in die tägliche Arbeit der Maskenbilder, sowie in die Herstellung von Perücken und vielerlei anderem Gesichtsschmuck.



Außerdem durften sie den „Maskenzauber“ live erleben.



Deutlich gezeichnet und vom ein oder anderen Passanten argwöhnisch beäugt ging es im Anschluss auf einen kleinen Rundgang durch die Stadt. Gekrönt wurde der „Tag der Besten“ mit einem leckeren Eis aus dem Kaffeehaus Wenzel.